

L'équipe de Pinar del Rio gagne le championnat national de base-ball



L'équipe de Pinar del Rio s'est couronnée pour la 10^è fois championne nationale de base-ball. Elle a dominé 9 points à 6 Matanzas lors de la 6^è partie de la grande finale. Gagner c'est bien, mais gagner au stade de l'adversaire c'est mieux encore.

En effet le stade Victoria de Girón, de Matanzas a accueilli les baseballeurs dirigés par Alfonso Urquiola qui se sont imposés contre tout pronostic.

L'équipe de Matanzas doit se contenter encore cette année de la condition de vice championne, qu'elle avait obtenue au championnat de l'année dernière.

Un véritable tsunami de peuple a déferlé dans les rues de la ville de Pinar del Rio, capitale de la province du même nom pour fêter la victoire de l'équipe locale au 53^è Championnat National de Base-ball.

Une foule s'est rassemblée de façon spontanée sur la Place de la Révolution de Pinar, parmi laquelle se trouvait Gladys Martínez Verdecia, la Première Secrétaire du Parti dans cette province.

Une conga a parcouru plusieurs rues.

Sans doute la grande vedette de la partie a été Luis Alberto Valdés qui a marqué un coup de circuit avec des coéquipiers dans les 3 bases, permettant à son équipe de marquer 4 points. Lorenzo Quintana lui aussi a marqué un coup de circuit.

Yosvani Torres a lancé durant 5 manches et deux tiers pour s'adjuger sa 18^e victoire de la saison. Il a été relayé de façon spectaculaire par Vladimir Baños, un lanceur chevronné.

Les habitants de Pinar del Rio s'apprêtent à souhaiter la bienvenue à leurs baseballeurs.

Dans des déclarations à la presse, le DT de Pinar del Rio, Alfonso Urquiola a fait l'éloge de la combativité et de l'unité des membres de l'équipe, leur engagement et amour à leur maillot qui a son avis ont contribué au succès.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/20750-lequipe-de-pinar-del-rio-gagne-le-championnat-national-de-base-ball>



Radio Habana Cuba